



## 新型コロナウイルス感染症対策のための 臨時休業について

国内外で新型コロナウイルスの感染が広がっています。このため、亀山市では、国の要請を受けて3月2日から3月25日までの期間、感染拡大防止と感染リスクにあらかじめ備える観点から市内の公立幼稚園、小・中学校を臨時休業とし、その後、4月5日までを春季休業日にしました。

子どもたちや保護者の皆さま、そして学校関係者の皆さまには突然のお知らせでしたが、深いご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。



幼稚園や小・中学校では、必要性を考慮した上で、子どもたちへの学習を含む個別対応や相談に応じ、学校配信メールや電話、家庭訪問などにより、子どもたちの生活状況の把握に努めています。

また一方で、新年度の予定は次のとおりとして、教職員が準備を進めています。

- 始業式 幼稚園、小・中学校… 4月6日(月)
- 入園式・入学式 幼稚園… 4月8日(水)  
小学校… 4月7日(火) 午前  
中学校… 4月7日(火) 午後

今後、県内や市内の感染状況により対応が変化することが考えられるため、対応が確定次第、市ホームページや学校配信メールなどで随時お知らせします。

国や県の動きを注視しつつ、関係機関などとの連携のもとに感染拡大防止と子どもたちの不安解消に努めていきますので、引き続き深いご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 生活リズムを整えよう

お休み中の園児・児童・生徒の皆さんが、元気に毎日を過ごすために、次のことに取り組みしましょう。

- 十分な栄養、睡眠をとり、家の中でもできる簡単な体操をして体を動かすなど、規則正しい生活をしましょう。
- 家の手伝いをするなど、家族の一人として助け合いましょう。
- ゲームのやり過ぎ、スマートフォンやテレビの見過ぎには気を付けて、時間を決めて楽しみましょう。
- 教科書や学校から配られたプリントなどを活用して、これまで学習した内容を振り返りましょう。
- 図書館で本を借りて読んだり、教科書を音読したりして読書をしましょう。

